



Editorial

Vol. 6, Número 7 - Octubre de 2016

Argonautas nació con la intención de ser un espacio distinto a las habituales revistas digitales, no por creernos portavoz oficial de alguna verdad revelada o de cómo se debe editar una revista digital dedicada a la Educación y a las Ciencias Sociales en la Argentina y el mundo. Sino porque desde un comienzo nos planteamos darle tanta importancia a la Sección Académica como a la Sección Experiencias.

Entendemos a la Praxis no como lo opuesto a lo teórico sino como acción, como ese encuentro con lo teórico a partir del cual el conocimiento y la toma de conciencia puedan ser posibles para mejorar y cambiar las cosas. No contemplación o pura especulación teórica, sino ese hacer cotidiano que rescate a la producción científica, nuestra producción, del fango de las meras lucubraciones teóricas.

Esta praxis debe ser una praxis que no reproduzca las relaciones de dominación en nuestra sociedad. Una praxis que reniegue del llamado concretismo, es decir que no desprecie la teoría solo por tener esta un carácter abstracto, y que no sea una praxis irreflexiva, alejada del objeto. Como decía Theodor Adorno en sus "Notas marginales sobre teoría y práctica", "Debería crearse una conciencia de teoría y praxis que ni separase ambas de modo que la teoría fuese impotente y la praxis arbitraria, ni destruyese la teoría mediante el primado de la razón práctica"

Por ello en Argonautas las prácticas son esenciales para revalorizar el trabajo de Educadores y Cientistas Sociales. Son esas las Experiencias que pretendemos reflejar en nuestra revista.

Queremos además darle la bienvenida al Comité Editorial de Argonautas y agradecerles a los siguientes colegas, todos ellos de reconocido prestigio y capacidad quienes se suman a partir de este número a esta propuesta: Dr. Carlos René Unda Lara - Profesor Investigador Universidad Politécnica Salesiana - Ecuador. Editor Responsable Revista UNIVERSITAS. Prof. Investigador en CLACSO. Area en la que desempeña su trabajo: Niñez, Adolescencia y Juventud; Dr. Humberto Tommasino - Profesor investigador de la Universidad de la República- Uruguay - Area en la que se desempeña: Practicas Integrales. Extensión Universitaria; Mgter. Marcelo Perz Sánchez -Profesor investigador de la Universidad de la República- Uruguay - Area en la que se desempeña: Practicas Integrales. Extensión Universitaria.; Dra. Mariel Zamanillo - Profesora Investigadora de la Facultad de Ciencias Humanas de la Universidad Nacional de Rio Cuarto. Area en la que se desempeña: Sociología y Antropología Social; Dra. Norma Michi - Profesora Investigadora de la Universidad Nacional de Luján. Area en la que se desempeña: Antropología Educativa /Movimientos Sociales; Dr. Enrique Elorza - Profesor Investigador de la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de San Luis. Area en la que se desempeña: Economía Política / Políticas Públicas; Dr. Gustavo Blázquez - Profesor Investigador de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Nacional de Córdoba. Area en la que se desempeña: Antropología.

Bienvenidos a un nuevo número de Argonautas con el deseo de que esa conciencia deseada por Adorno pueda convertirse en realidad.

Los editores